

Prevén inaugurar, "a medias", sede del Senado

Sólo el pleno y algunas oficinas estarán listas el 20 de noviembre

Ricardo Gómez

ricardo.gomez@eluniversal.com.mx

Cada uno de los 128 escaños en la nueva sede del Senado de la República contará con una computadora personal con acceso a **internet**.

El recinto actual de los senadores, en la vieja casona de Xicotécatl del Centro Histórico, no cuenta con ese dispositivo.

El coordinador del PAN y presidente del comité técnico para la **construcción** de la nueva sede, José González Morfín, informó lo anterior y adelantó la posibilidad de que el nuevo inmueble de Reforma sea inaugurado, parcialmente, el 20 de noviembre. Es decir, estarían listos el salón de sesiones y las oficinas para el trabajo legislativo, pero el resto de la obra quedaría inconcluso.

Con la nueva sede también llegará la tecnología, pues cada lugar contará con una pequeña computadora con **internet**, confirmó González Morfín.

Hasta hoy, los senadores sólo cuentan con lo más básico en sus lugares: un micrófono para tomar la palabra desde su lugar, cuando así lo concede el presidente de la Mesa Directiva, y los botones para poder emitir su voto. Nada más.

En entrevista, el coordinador panista dijo que los escaños y el lugar de cada senador tendrá un sistema de votación electrónico "muy moderno, como lo tienen en este momento tal vez los me-

jores parlamentos del mundo, los más nuevos". También explicó que los sillones de los senadores tendrán ruedas que los harán móviles, y respaldo reclinable, "otra cosa totalmente diferente".

Pero lo más nuevo, afirmó el legislador michoacano, es que contarán con una computadora lap top en su escaño. "Tiene un sistema interactivo para acceder a la información, es como una computadora con red interna y acceso a **internet**, por supuesto que sí", confirmó.

Explicó que todos estos aditamentos fueron incluidos desde el inicio, cuando se concibió el proyecto de la nueva sede durante la pasada Legislatura.

En vilo, inauguración

González Morfín detalló que el miércoles pasado varios senadores hicieron un recorrido por el nuevo **edificio** que se **construye** en **avenida** Reforma, con el fin de constatar los avances y lo que falta para su culminación.

Como adelantó EL UNIVERSAL, los senadores mantienen firme la idea de inaugurar el **edificio** el próximo 20 de noviembre, con motivo del centenario de la Revolución.

Para el senador panista, el 20 de octubre será clave para tomar una decisión final sobre si se inaugura para los festejos revolucionarios o esperan para una

mejor fecha, con el fin de no poner en riesgo la seguridad de los senadores y visitantes con una inauguración a medias.

Con ese fin, los legisladores realizarán el 20 de octubre una nueva visita a la obra y ahí tomarán la decisión. "La idea que teníamos sigue siendo la misma: que vamos a tratar de que el 20 de noviembre sea la inauguración formal, y ya todas las sesiones del periodo que quedan después del 20 de noviembre pudieran ser ahí, ese es el reto, estamos en manos de constructores, ingenieros, arquitectos.

"La mudanza será después. Las oficinas de los senadores y toda esa parte, eso va a estar después. Estaríamos hablando de inaugurar solamente el recinto de sesiones y algunas áreas que se necesitan para el trabajo parlamentario; tendría que estar listo antes del 20 de noviembre [...] yo tengo la expectativa de que sí puede estar listo", dijo.

Comentó que por ahora están en manos de los tiempos de los constructores, pero confió en que la empresa cumpla con entregar al menos esa parte del **edificio** para la inauguración.

José González Morfín, coordinador del PAN en el Senado, confía en que puedan inaugurar la nueva sede el 20 de noviembre

